



Carlos Alberto Manzo Rodríguez visitó la comunidad de San Marcos, en el Municipio de Uruapan.

El diputado federal de MORENA, Carlos Alberto Manzo Rodríguez visitó la comunidad de San Marcos, en el Municipio de Uruapan.

El legislador michoacano se reunió con estudiantes de secundaria y sus familias donde escuchó las necesidades que tienen. Además de compartir unos ricos uchepos.

Carlos Manzo, se comprometió a regresar la próxima semana para juntos trabajar en algunas mejoras de su escuela.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,106072/titulo,Carlos+Alberto+Manzo+Rodr%C3%ADguez+visit%C3%B3+la+comunidad+de+San+Marcos%2C+en+el+Municipio+de+Uruapan.+/>